



Trabajadores piden diálogo con legisladores

CIUDAD DE MÉXICO (VIRIDIANA HERNÁNDEZ y ARGELIA CASTEL).- La aprobación en la **Cámara de Diputados** de la reforma al Poder Judicial no detuvo las protestas ni las muestras de rechazo, así se armaron los dimes y diretes en juzgados locales de la Ciudad de México que también cerraron sus áreas civiles, familiares y penales.

Mientras tanto, en **San Lázaro**, los trabajadores del Poder Judicial Federal pidieron a los senadores no “chapulinear” y no traicionar a los electores que les dieron su confianza a través del voto.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/Ef3NiOripYJGvd1i5B5saWEBXmhVnRL6O73lf-3V_9ufdg?e=cOVrDc